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Эмпирические исследования применения искусственного интеллекта по диагностике, прогнозированию и 
операционному ассистированию в медицинской деятельности свидетельствуют о его высокой эффективности. 
Преимущества искусственного интеллекта в скорости принятия решения и способности обучения побудили че-
ловечество развивать данные технологии и внедрять их в повседневную жизнь.

В настоящей статье определены правовые формы работы искусственного интеллекта. Исследуются вопро-
сы правосубъектности участников медицинских отношений. Предлагаются возможные подходы к правовой ре-
гламентации деятельности искусственного интеллекта, а также по вопросу применения юридической ответ-
ственности к обязанному лицу. 
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Empirical researches of use of artificial intelligence on diagnostics, forecasting and operational assistance in 
medical activity demonstrates its high efficiency. The advantages of artificial intelligence in decision-making speed and 
learning ability have prompted mankind to develop these technologies and introduce them into everyday life.

This article defines the legal forms of artificial intelligence. Issues of legal personality of participants in medical 
relations are studied. Possible approaches to the legal regulation of artificial intelligence activities are proposed, as 
well as on the application of legal liability to the liable person.
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